

SOCIALES

El aniversario de la Espol

El 29 de octubre, en el Salón de los Presidentes del Centro de Convenciones Simón Bolívar de Guayaquil, se celebró la sesión solemne de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol), por conmemorar su aniversario 51°. Al acto asistieron sus principales autoridades, ex alumnos, representantes de universidades del exterior, empresarios e invitados especiales. Además se firmaron convenios con representantes de universidades del exterior.

ALBERTO CORAL PARA EL UNIVERSO



1. Miguel Fierro, vicerrector de Asuntos Estudiantiles de la Espol, testigo de la firma de cooperación entre ambas universidades; Horst Hippler, presidente del Instituto de Tecnología de Karlsruhe de Alemania; Moisés Tacle, rector de la Espol; Mónica Franco, subsecretaria de Educación; y Armando Altamirano, vicerrector de la Espol.

2. Donald Castillo, Pilar de Orrantía, presidenta de Conah; y Óscar Orrantía.

3. Colaboradores de la Espol que recibieron reconocimientos por sus destacadas participaciones y aportes en el desarrollo de la institución educativa: Vicente Rófrío Terán, al Mérito Institucional; María Elena Romero, Mejor Profesora de la Espol; y Jaime Véliz Litaro, Mejor Trabajador de la Espol.